20歳! 祝

1,098人が大人の仲間入り



1月10日、クレアこうのすで「成人式」を 開催しました。

今年は、新型コロナウイルス感染拡大に伴 う緊急事態宣言発令中のため、中学校区単位 で3回に分け、内容も縮小しての開催となり ました。

参加した新成人の皆さんは、友人や恩師と の再会を喜びながらも、節度を持った振る舞 いで、晴れて大人の仲間入りとなったことを 感じさせてくれました。



▲恩師に感謝の花束を贈呈

成



▶市長からのメッ セージ動画を見 る新成人

かわいいイラストやメッセージをありがとう!



鴻巣市メインキャラクター「ひなちゃん」に、 今年も市内外のお友だちから、15通の年賀状が届 きました。

年賀状には、皆さんの思いが込められたひな ちゃんのかわいいイラストや、ひなちゃんへの応 援メッセージ、新型コロナウイルスの終息を願う メッセージなどが描かれていました。

年賀状とってもうれ しかったよ! ひなちゃんも早くみ んなに会いたいな。 それまで、力を合わ せて一緒にがんばろ うね~っ!!



年賀状を送ってくれ た方には、ひなちゃ んからお礼はがきが 送られます

まちの話題

5年連続でハクチョウが渡来したよ





環境にやさしい農業の一環として、地域の方々が中心となって取り組んでいる「ふゆみずたんぼ」(小谷地内)に、5年連続でハクチョウが渡来しました。

1月24日には、コハクチョウと見られる11羽が確認され、今年も元気な姿を見せてくれました。

市では「鴻巣市コウノトリの里づくり 基金」を設置し、人にも生きものにもや さしい環境づくりに取り組んでいます。





鴻巣宿おおとり公園がライトアップ



12月下旬から、鴻巣宿おおとり公園で新たにイルミネーションが設置されました。

鴻巣ロータリークラブが設置したもので、約1万個の電球が樹木等に取り付けられ、公園内がきらびやかに彩られました。

自宅へ帰る途中の方達が立ち止まり、 スマートフォンなどで撮影する姿が見られました。

100歳!ますますお元気で

100歳を迎えられた皆さんをお祝いしました。 健康長寿は市民みんなの願いです。1月29日現在、市内で100歳以上の方は59人います。 これからもどうぞお元気で。



三村 トシ子さん 大正10年1月3日生 (下忍)



安藤 みよ さん 大正10年1月4日生 (上谷)



大塚 ユキ さん 大正10年1月5日生 (宮地)



西木 輝子 さん 大正10年 1 月21日生 (吹上本町)